



BINOCULARES

SIN VERGÜENZA Ayer los hermanos Monreal, David y Ricardo, fueron los anfitriones de Claudia Sheinbaum en Zacatecas, durante sus eventos como Coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, que luego se convertirá en candidata de Morena a la Presidencia de la República; David Monreal es el gobernador del estado, y en dos de las ciudades del estado que gobierna, 9 de cada 10 personas se sienten inseguras, pero don Monreal se da el lujo de poner en pausa sus responsabilidades, para recibir a Claudia Sheinbaum, acudir a sus mítines, hacer grilla e, incluso, irse a comer gorditas con ella.

QUIEREN PONER ALTO. Movimiento Ciudadano presentó una denuncia contra Clara Brugada y Omar García Harfuch por promocionar su imagen fuera de los tiempos electorales ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México por las decenas y decenas de mantas y carteles que inundan la Ciudad. Podría ser el próximo lunes cuando la queja sea atendida por el pleno y se determine si, como dicen los naranjas, García Harfuch y Brugada están haciendo trampa. La acción fue encabezada por el coordinador de la Comisión Operativa de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México, Alejandro Piña, acompañado de los legisladores Salomón Chertorivski y Royfid Torres, así como integrantes de Movimiento Ciudadano en la capital y liderazgos del partido.

YO NO FUI. Pese a que es evidente la forma en la que operan las cuadrillas de Clara Brugada, la alcaldesa con licencia hizo un gran acto de simulación y pidió a sus simpatizantes que eviten el uso de su nombre e imagen con fines propagandísticos. Además, se deslindó de cualquier publicidad o actividad que no haya sido aprobada por ella... puro bla, bla, bla.

